

Chronique-FAQ #109



Comprendre le froid de l'éther !

Un ego dans le savoir est-il dans la froideur de son mental ?

Le froid planétaire est-il comparable au froid éthérique ?

Comprendre le froid de l'éther !

01. Quelle est cette énergie qui représente le froid de l'éther ?

Le froid de l'éther est une énergie dépourvue de polarités, d'émotions, d'où le froid. L'ego en éveil de conscience est frappé par cette énergie à petites doses répétitives afin de refroidir les corps subtils qui sont enflammés par la friction entre les corps de lumière.

Il faut savoir qu'une énergie polarisée, c'est une modulation vibratoire divisée qui tente de s'unifier, d'où la friction générée qui maintient les corps subtils animés. Cette lumière, produite par les corps subtils, est renvoyée à l'ego pour former son hologramme, voire sa forme.

02. Un ego refroidi s'individualise-t-il à l'extrême ?

Un ego refroidi, c'est un être dont les corps subtils ont été refroidis. Pour ce faire, l'esprit amène l'ego à s'individualiser à l'extrême pour neutraliser les personnalités qui ne cessent d'alimenter les corps subtils via les émotions.

L'ego a peur de vivre dans le vide sidéral de son esprit, c'est la raison pour laquelle il préfère revêtir une personnalité qui lui donne l'illusion de la réalité. L'esprit aura raison de l'ego, car il le forcera à s'individualiser en lui coupant les ressources psychologiques dans la matière. Par exemple, la finance est une ressource qui maintient l'ego dans le miroir de sa psychologie involutive.

03. Un ego dans le savoir est-il dans la froideur de son mental ?

Lorsque l'ego est dans son centre mental, il est dans le savoir instantané, parce qu'il est dans son esprit. La ligne est très mince entre le centre mental et l'illusion d'être dans son centre mental. L'entité spirituelle va devenir de plus en plus subtile envers l'ego qui se rapproche de son centre mental.

L'entité spirituelle va même reproduire le contexte psychique du centre mental pour faire croire à l'ego qu'il est dans son centre mental. Mais l'ego sera dans un faux centre mental qui aura été dupliqué par l'entité spirituelle. Comment savoir si l'ego est vraiment dans son centre mental ?

Lorsque l'ego se sent supérieur aux autres personnes, il est dans l'illusion de son centre mental. Aussitôt que l'ego est enorgueilli, il est dans le duplicata de son centre mental. C'est l'orgueil spirituel qui permet de détecter si l'ego est dans un faux centre mental.

04. La froideur de l'éther serait-elle le signe que l'esprit entreprend sa descente dans l'ego ?

Effectivement, plus le mental de l'ego se refroidit, plus l'esprit entreprend sa descente. La descente de l'esprit dans le mental est une sorte de proximité entre l'ego et son esprit. Mais cette proximité deviendra permanente lorsque les intégrations d'énergie éthérique seront plus percutantes dans le mental.

Par exemple, l'autre jour, je ressentais des fils lumineux pénétrer dans mon mental, et lorsque chaque fil pénétrait dans mon cerveau, c'était comme si l'on m'enfonçait une aiguille de braise ardente dans le cerveau. Ces fils de lumière incandescents, c'est l'esprit qui signale sa présence à l'ego.

05. L'ego aurait-il été refroidi par le mouvement de dépolarisation de son mental ?

Oui, les corps subtils en refroidissant réfléchissent leur lumière dans l'ego qui perçoit par la suite cette froideur dans son mental. En fait, c'est un ensemble d'éléments qui font en sorte de refroidir le mental.

Le mental de l'ego est alourdi par les mémoires, les émotions et les résistances. Toutes ces composantes sont des résistances qui doivent être dissoutes dans le mental par les intégrations d'énergie éthérique, c'est de cette façon que l'on dépolarise le mental de l'ego.

06. Les variations de froid viendraient-elles indiquer le degré de sensibilité de l'ego ?

Tout à fait, plus le mental de l'ego se refroidit, plus il gagne en sensibilité. La sensibilité de l'ego conscient permet de ressentir la vibration de la personne devant soi. C'est comme si l'ego sensible était un miroir qui capte la réflexion de la personne qui se réfléchit dans le miroir de l'ego conscient.

Les reflets de la personne sont absorbés par l'être conscient pour une lecture vibratoire. L'ego conscient peut contenir les reflets dans son mental ou les expulser, selon le contexte.

07. Comment expliquer les intégrations éthériques révélant des descentes d'énergie extrêmement brûlantes pour l'ego ?

L'intensité de la brûlure est équivalente à la résistance dans le mental. Lorsque l'on dit que l'ego est entêté, c'est qu'il est pris dans une forte résistance qui est soutenue par l'entité qui cherche à repousser l'intégration d'énergie éthérique.

Il y a une guerre dans l'invisible et l'ego en est l'enjeu, c'est la raison pour laquelle l'ego doit s'adapter aux intégrations d'énergie éthérique dans son mental. Les intégrations d'énergie éthérique doivent s'adapter au système nerveux de l'ego, donc, si l'ego reçoit une grosse descente d'énergie éthérique, c'est que son système nerveux peut l'assimiler.

08. Le froid planétaire est-il comparable au froid éthérique ?

Le froid planétaire est un froid externe qui touche la forme de l'ego, tandis que le froid éthérique est une énergie qui refroidit le mental ainsi que les corps subtils de l'ego. Le froid planétaire est une énergie polarisée que seule la forme peut ressentir.

Le froid éthérique a pour but de détruire la croyance de l'ego en sa propre forme. Ce froid éthérique envahit les cellules du corps de carbone pour en modifier le taux vibratoire afin d'expulser la chaleur ou les émotions.

09. Le froid s'étendrait-il au-delà du plan de l'éther ?

Au-delà du plan de l'éther, se situe la pure lumière qui ne contient pas cette notion de froideur. Pourquoi ? La lumière de l'éther est une partie réfléchie dans la matière qui s'est réchauffée en se diffractant. De ce fait, il est normal pour l'ego emprisonné dans une structure émotionnelle de ressentir le froid de l'éther.

En fait, cette lumière éthérique refroidie qui s'est réchauffée doit à nouveau être refroidie pour retourner sur le plan de l'éther. Ce qui a engendré le froid, c'est la diffraction de la lumière de l'éther qui s'est réfléchie dans la matière.

Pour répondre à la question, le froid de l'éther appartient au plan de l'éther. Ce froid éthérique disparaîtra lorsque le plan éthérique sera absorbé par la pure lumière.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 19-08-2023
Fiche: id-001195